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Je viens de passer quelques jours en touriste à Paris (c’est
pratique  quand  on  n’a  pas  les  moyens  de  découvrir  les
habitants des autres pays du monde, car à Paris on peut les
rencontrer tous) et j’ai découvert une pratique qui est encore
marginale en province : LA FOUILLE.

 

            Partout où j’allais, je devais ouvrir mon sac et
une fois sur cinq avec palpation au corps.

            Avant d’entrer dans un musée : fouille, dans une
église : fouille, dans un grand magasin : fouille et autres
lieux toujours la fouille.

Mon record est de 10 fois dans une journée !

            Une fois j’ai refusé et j’ai failli finir en
prison comme suspect. J’avais juste demandé de quels pouvoirs
disposait celui qui voulait me faire ouvrir mon sac et il m’a
été répondu « on est en état d’urgence ». Je lui ai alors
demandé s’il était OPJ. Apparemment non, car il a commencé à
s’énerver et comme j’ai fait demi-tour il a voulu me retenir
de  force  le  temps  d’appeler  la  police.  Heureusement  un
responsable  du  magasin  est  intervenu  et  j’ai  pu  partir
tranquillement mais bien énervé. Un Parisien qui a assisté à
la scène m’a dit « vous n’êtes pas d’ici car maintenant c’est
la règle à Paris ». Et puis j’aimerais bien connaitre le texte
de loi qui régit ces pratiques.

            Ce qui m’a le plus étonné dans ce genre de
situation c’est que les vigiles sont pour la plupart africains
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et/ou musulmans. Les entendre parler entre eux, en arabe et me
fouiller dans les secondes qui suivent, je me suis senti très
mal. J’avais l’impression d’être dans un autre pays et surtout
pas dans la capitale du mien.

            Donc au bout de trois jours je n’entrais plus dans
un  lieu  où  je  devais  subir  ce  contrôle  et  faisais
ostensiblement demi-tour devant les vigiles qui me regardaient
alors bizarrement. Le quatrième jour, je suis rentré chez moi.

            Maintenant je ne rentre plus dans aucun lieu où je
dois ouvrir mon sac sauf si je n’ai vraiment pas le choix
genre mairie, préfecture, commissariat, musée….

            Quand j’arrive devant un magasin et que j’aperçois
des vigiles qui fouillent à l’entrée, je dis bien fort pour
que l’on m’entende « je ne rentre pas, je ne me sens pas en
sécurité ici ».

            Je veux bien ouvrir mon sac et être fouillé mais
uniquement à LA SORTIE d’un magasin, pour vérifier si je n’ai
rien volé, mais pas à L’ENTREE car là on me considère comme un
terroriste  musulman  (je  n’ai  jamais  entendu  parler  de
terroristes chrétiens, bouddhistes ou témoins de Jehovas…).

            Même pour entrer dans la cathédrale de Strasbourg
on est fouillé et lors des offices les portes d’entrées sont
verrouillées.  Comme  ça,  s’il  se  passe  quelque  chose  à
l’intérieur on est tous coincés et on n’a aucune possibilité
de fuir !

Mais la question principale est : POURQUOI ET COMMENT EN EST-
ON ARRIVE LA ?

 

            Pourquoi : parce que depuis plusieurs années des
extrémistes musulmans s’en prennent à notre culture, notre
mode de vie, notre liberté.



            Pourquoi : parce que depuis de nombreuses années
nos gouvernants ont laissé entrer en Europe des millions de
gens qui sous prétexte de misère, de persécutions dans leurs
pays, viennent chez nous, pour vouloir y comme chez eux. Et si
nous ne voulons pas de leur mode de vie, ils nous traitent de
racistes.

            Comment : tout simplement par laxisme. Car nos
dirigeants, élus ou pas, ne veulent pas assumer les bonnes
mesures  pour  assurer  notre  sécurité.  Ils  ne  veulent  pas
prendre de décisions qui pourraient gêner (ou offenser) une
certaine catégorie de la population car la plupart sont des
ELECTEURS !

            Ces mesures visent à rassurer la population (même
si je doute de leur efficacité) mais surtout à nous habituer
au pire et à masquer la non prise de décisions des autorités
pour éradiquer cette terreur. Aujourd’hui ils fouillent nos
sacs mais demain ils fouilleront dans nos téléphones, nos
ordinateurs, notre courrier !.

 

Mais tous cela n’est pas grave, car comme l’a dit machin, on
doit s’habituer à vivre avec le terrorisme. Mais surtout à en
mourir !

 

Préparez vous, il n’est peut être pas encore trop tard.

 


